

NEWS

Polsek Cikedung Lakukan Patroli Dialogis untuk Optimalisasi Pemolisian Masyarakat demi Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 7, 2023 - 17:28



Polsek Cikedung Lakukan Patroli Dialogis untuk Optimalisasi Pemolisian Masyarakat demi Keamanan

Indramayu - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli dialogis dalam rangka Optimalisasi Pemolisian Masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman.

Patroli dialogis ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta menjaga kamtibmas (keamanan, ketertiban, dan

ketentraman masyarakat) di wilayah hukum Polsek Cikédung, Kabupaten Indramayu. Senin (7/8/2023)

Sasaran patroli meliputi tempat umum, keramaian, pemukiman masyarakat, perkantoran, dan obyek vital dalam upaya mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Rute patroli dilakukan melalui Jalan Raya Mundakjaya-Tempel, Jalan Raya Cikédung Terisi, Jalan Raya Cikédung Tugu, Jalan Raya Cikédung Amis, serta wilayah sekitarnya yang masuk dalam wilayah hukum Polsek Cikédung.

Patroli dialogis dilakukan dengan cara berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan edukasi tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cikédung, IPTU Junata, menekankan pentingnya Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 sebagai wujud nyata komitmen Polsek Cikédung dalam meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat.

Kegiatan ini juga sejalan dengan upaya optimalisasi pemolisian masyarakat, di mana masyarakat diharapkan turut serta dalam menjaga lingkungan sekitar agar tetap aman dan terhindar dari berbagai bentuk gangguan kamtibmas.

Melalui patroli dialogis, Polsek Cikédung berupaya untuk membangun kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat.

“Dengan adanya kolaborasi ini, diharapkan lingkungan masyarakat dapat menjadi lebih aman, nyaman, dan terjaga dari potensi gangguan kamtibmas. Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi momentum penting dalam memperkuat ikatan ini, sehingga wilayah hukum Polsek Cikédung dapat terus menjadi tempat yang aman dan harmonis bagi seluruh warganya,” pungkaskan IPTU Junata.

ANDRI/HMS RES IMYU